

## **Information des Marktes Großheubach Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung vom 12.04.2022**

### **Einrichtung einer Stelle für ein „Freiwilliges Soziales Jahr“ (FSJ) an der Grund- und Mittelschule Großheubach**

Nachdem die Betreuungssituation u.a. auf Grund von Lehrermangel immer schwieriger wird, hatte die Schulleitung der Grund- und Mittelschule Großheubach darum gebeten, eine Stelle für ein FSJ einzurichten. Der Gemeinderat stimmte einstimmig zu, eine solche Stelle ab dem Schuljahr 2022/2023 einzurichten, wobei auch zu prüfen ist, ob evtl. die Einrichtung einer Bundesfreiwilligenstelle in Frage kommt. Für die Abwicklung bzw. Durchführung soll ein geeigneter Träger gesucht werden, mit dem ein entsprechender Vertrag zu schließen ist.

Die Schulleitung berichtet dem GR regelmäßig über ihre Erfahrungen mit der FSJ-Stelle.

### **Auftragsvergabe Neubau Parkplatz „In den Seegärten“**

Der Gemeinderat beschloss mehrheitlich die Vergabe der Arbeiten in Höhe von brutto 133.834,99 €.

### **Beschaffung von dezentralen Lüftungsanlagen für die Grund- und Mittelschule Großheubach**

Der Bau- und Umweltausschuss hatte sich Ende 2021 bereits ein Bild vor Ort gemacht und dabei festgestellt, dass bei insgesamt sieben Klassenzimmern aufgrund der baulichen Voraussetzungen ein Querlüften fast nicht möglich ist. Ein Sachverständiger wurde hinzugezogen, um sich Lösungsmöglichkeiten und deren Umsetzung aufzeigen zu lassen. Dem Gutachten war zu entnehmen, dass ein geeignetes Gerät mit brutto ca. 15.500 € zu veranschlagen ist. Die Installationskosten werden pro Gerät auf ca. 5.000 € geschätzt. Nach intensiver Diskussion sprach sich der Gemeinderat jeweils mehrheitlich dagegen aus, alle 26 Klassenzimmer bzw. 15 Klassenzimmer (ohne Fachräume) mit Lüftungsanlagen auszustatten. Mehrheitlich wurde beschlossen, ein Vergabeverfahren von dezentralen Lüftungsanlagen für sieben Klassenzimmer in die Wege zu leiten und die Firma mit dem wirtschaftlichsten Angebot zu beauftragen.

### **Glasfaseranschluss für Grund- und Mittelschule Großheubach und neues Rathaus**

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Auftragsvergabe zur Erschließung der Grund- und Mittelschule mit einer durchgängigen Glasfaseranbindung zu brutto 72.408,37 €. Aufgrund einer Förderung gemäß der Glasfaser/WLAN-Richtlinie (GWLNR) i.H.v. 50,000 € verbleibt der Gemeinde ein Eigenanteil von 22.408,37 €. Die Glasfaseranbindung für das neue Rathaus wurde wegen Unwirtschaftlichkeit nicht vergeben.

gez. Jutta Kempf  
- Niederschriftsführerin -